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СТУДСОВЕТЫ
На днях на заседании пре

зидиума проф кома отчитыва
лись о своей работе предсе
датели студсоветов о б щ еж и
тий санфака и лечфака
Н. Сувид и А. Кунц. На самые 
разнообразные вопросы при
шлось отвечать председате
лям, даже на такие: «Пользу
ются ли студсоветы авторите
том в общ ежитиях, а если нет, 
то почему?».

Студсоветы стали лучш е по
нимать свое назначение и ак
тивнее стремятся соответство
вать ему. Делается ими много 
хорош его, но м ногого  они еще 
не осилили. Так, в общ еж и
тии санфака не налажено ре
гулярное деж урство, особенно 
вносят диссонанс в его орга 
низацию ш естикурсники, поче
м у-то считающ ие, что правила, 
обязательные для других, их 
уж е не касаются. Немало на
реканий адресуется выпускни
кам из-за чистоты, дисципли
ны, выпивок. Это испытали на 
себе ш естикурсники из 213, 
316, 516 комнат лечфака. У 
нас почем у-то считается «не
удобным » строго  одернуть 
старш екурсника. А это порой 
необходимо, вплоть до  высе
ления, если лю ди ставят се
бя вне правил соц об щ еж и- 
тия, вне морали.

До сих пор в общ ежитии 
санфака не ф ункционирует 
пропускная система, не могли 
собрать с жильцов ф отогра
фий для пропусков. В общ е
житиях обоих факультетов 
очень м едленно оф ормляется 
наглядная агитация. Трудно в 
общ еж итии санфака п одд е р 
живать чистоту —  постоянно 
забивается канализация, м е
сяцами не работает водопро
вод.

Трудно студсовету вникать 
во все вопросы  —  из-за не 
опытности и из-за того, что не 
все члены студсовета д о б р о 
совестно выполняют свои об я
занности —  на санфаке д о б 
рая половина студсовета без
действует.

П резидиум  потребовал от 
студсоветов более инициа
тивной и эф ф ективной дея
тельности по созданию  усло
вий для хорош ей учебы и бы 
та в общ еж итии, приняв в 
этом направлении соответст
вую щ ее постановление.
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«Наша бригада начала рейд с 
нового общежития. Заходим и 
фоне, н сразу в глаза бросаются 
красочные плакаты, стенгазеты, 
объявления, информирующие 
жильцов о решениях студсовета, 
о жизни студентов. На вахте де
журят студенты. Все это создаст 
хорошее впечатление.

Но вот поднимаемся на девятый 
этаж, где живут студенты сани
тарно-гигиенического факультета. 
Заглядываем в кухню —  там тем
но и холодно, нет лампочки. К у ч 
ней не пользуются, но зато здесь 
красуется гора мусора двух-трех- 
недельнон давности. Почему же не 
пользуются кухней? А зачем хо
дить туда, если» в комнатах есть 
электроплитки и электрочайники! 
Вот почему в этом общежитии за

На всех курсах лечебно-про
филактического, педиатриче
ского  и санитарно-гигиениче- 
ского  факультетов прош ло Все
сою зное ком сом ольское соб
рание. *

П еред этим была проведена 
учеба секретарей и замести
телей курсовы х б ю р о  ВЛКСМ, 
на которой были предлож ены  
реком ендации по проведению  
Всесою зного ком сом ольского  
собрания. Каждый курс кур и 
ровал член комитета ком сом о
ла. Х орош о прош ли Всесою з
ные ком сом ольские собрания 
на I, III, IV курсах лечебно- 
проф илактического и педиат
рического  факультетов.

Снова нас огорчил санитар
но-гигиенический факультет. 
На учебе орготдела присутст
вовало лишь 5 человек. На фа
культете неоднократно срывал
ся граф ик проведения Всесо
ю зного  ком сом ольского  соб ра
ния.

На ком сом ольских соб ра
ниях выступали ветераны р е в о 
люции, О течественной войны —  
Малышева, дочь прослав
ленного револю ционера Ура
ла, Романов —  почетный член 
ком сом ольской организации 
III курса лечебно-проф илакти
ческого  факультета, Гераси
мов, Бриль, Чечко, Ш петны й и 
м ногие другие.

На ком сом ольских соб ра
ниях родились интересные по
чины. 315— 316 группа взяла 
шефство над улицей револю 
ционера Ермакова и площ адью  
Комм унаров, на III курсе леч
фака каждая комсом ольская 
организация обязалась отраб о
тать на субботниках 60 уд ар
ных человеко-часов.

Педф ак реш ил шефствовать 
над детским хирургическим  от
делением  ОКБ N2 1.

Задача каж дой первичной 
ком сом ольской организации —  
ш ироко  развернуть социали
стическое соревнование за 
право подписать рапорт Лео
нинского  ком сом ола ЦК КПСч. 
к 60-летию Великого О ктября.

В. Ф ЕТИЩЕВА, 
член комитета ВЛКСМ, 

ответственная 
за оргработу.

январь и февраль перерасходова
но электроэнергии на 7 тысяч руб
лей!

Грязно в санузлах. В 901— 904, 
911, 912 блоках шкафы забиты бу
тылками, банками. Мусор не выно
сится неделями. Л в 912-м блоке 
проживает староста этого этажа 
Л. Грудцнна. Неприятно, что де
вушки, будущие хозяйки семей и 
санитарные врачи, которые долж
ны быть стражами чистоты, ж и
вут так неопрятно. На наш вопрос, 
почему нет дежурных в блоках, 
отвечают: «Не знаем, сорвал кто- 
то график».

Во многих блоках вообще нет 
графика дежурства, а на этажах 
нет «экрана чистоты», а если они 
и есть, то заполнены устаревшими

данными. Санитарная комиссия во 
главе с Е. Захаровым (400-й блок) 
не следит за ними.

Во многих блоках в аварийном 
состоянии находятся душевые, 
умывальники, а в 905— 906 блоке 
развалилась раковина.

На шестом этаже несколько 
дней не моются полы в коридо
рах, но cfapocTy этажа О. Скорня- 
кову (601-й блок) это не волну
ет. Жильцы же оправдывают 
грязь отсутствием уборщицы, де
журных и графика —  это, конеч
но, недоработки студсовета.

Существуют в общежитии чи
тальные комнаты, но там никто 
не занимается, в них нет мебели, 
кое-где читальные комнаты пре
вращены в жилые.

До сих пор не обставлены хол
лы. Проректор по АХЧ В. Т. Юхта 
в беседе после рейда в ближай
шие дни' обещал мебель для 
холлов.

Проверка позволила выявить не
достатки в работе студсовета, хо
зяйственные недоделки, небреж
ное отношение студентов к свое
му дому. А ведь обшежитне-то 
наше, студенческое, и беречь его 
нам.

Рейдовая бригада:Ф. н. копылов,
секретарь парткома, доцент.

В. Д. Т А Р А С Е Н К О ,  
замдекана лечфака, доцент.Ф. К А Р А А Ш Е В ,  

председатель студсовета.
И. Ш А Й Х У Т Д И Н О В ,  

студкор.

ОРГАН РЕКТОРАТА. ПАРТКОМА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И П РО Ф С О Ю ЗА СГМИ

На снимке, президиум торжественного заседания, посвя
щ енного Дшо 8 М арта, —  профессора О. А . Синявская Т  Э 
В огулкнна, асс. С. И. И конникова, доценты М . Г. Б ы стриц
кая, Р. А . Поддубная, пенсионерка И. Н. Карташева.

На снимке: председатель месткома асс. В. И. И ш утннов  
вручает зав. подготовительным отделением Р. Ф. Истоминой  
знак «Победитель социалистического соревнования».

Фото Г. Тарханова.

Э  ОБЩЕСТВЕННЫЙ 

РЕЙД

МЕТАМОРФОЗА ИЛИ НЕОБЪЕКТИВНОСТЬ?18— 19 марта на лы жной ба
зе «Контрольная» проводится 
первенство института по лы
жам. В програм м е соревнова
ний —  лыжные гонки (10 км —  
м уж чины, 5 км —  ж енщ ины). 
Они начнутся 19 марта в 16 ча
сов с откры ты м ’ стартом до 
18 часов. 18 марта в 17 часов 
состоится эстафета.

Зачет в гонках даю т 20 луч
ших результатов у женщ ин и 
м уж чин, при неограниченном  
количестве участников. В эста
фете выступают 3 команды от 
каж д ого  факультета. При под
ведении итогов будет учиты
ваться и массовость.

Ф акультет, занявший первое 
место, награждается перехо
дящ им  кубком ; призеры в лич
ном первенстве и эстафете—  
памятными подарками и гра 
мотами.

И. Н. ХОДАКОВА, 
председатель 
спортклуба.

Учет и отчетность —  одна 
из ф орм  полож ительных сто
рон системы ОПП. Когда бе
реш ь в руки дневник ко м со р 
га, сразу создается впечатле
ние о группе. Нет, здесь речь 
идет не о личных качествах 
каж дого  комсом ольца в от
дельности, а об общ ественной 
ценности, полезности работы, 
проделанной группой. Но на
сколько объективно отраж а
ется это в дневниках?

М ы вы борочно проверили 
ж урналы учета общ ественно
полезной работы на IV и V
курсах. В основном  они запол
няются вовремя и по ф орме.

Вот у меня дневник ком со
мольцев 454 группы  (ком сорг 
Люда Ф омина). Встретиться с 
ко м соргом  или с кем -то из

группы  мне не удалось. В 
прош лом  году эта группа за
няла первое место в соц со
ревновании. А нынче? Это по
кажет время и именно зачет 
по ОПП.

О ткроем  ж урнал и посм от
рим. 1975/76 учебный год : ак
куратно расписан план, у каж 
д ого  студента есть поручение. 
Вот несколько вы держ ек из 
плана: средний балл группы  
4, 5, в СНО участвует 90 п р о 
центов, в худож ественной са
модеятельности —  40, « все
студенты пом огаю т практиче
скому здравоохранению .

Завидные циф ры, не правда 
ли? П еред нами серьезная, 
уверенная в своих силах гр у п 
па. Комсом ольцы успеш но вы
полнили и перевыполнили по

ставленные перед собой зада
чи и заняли первое место. Это 
привлекло внимание всех к 
группе. Постоянно о  ней го 
ворили на собраниях, заседа
ниях комитета ВЛКСМ, в газе
те. Ее везде хвалили и стави
ли в пример. Нынче состав 
группы  остался преж ним . Но 
что-то случилось —  нет уже 
той уверенности, что была у 
них в прош лом  году, не так 
разнообразен и ярок план 
мероприятий. Средний балл 
уж е планируется 4,2 —  на це
лых три десятых меньш е 
прош логоднего. Снижены по
казатели участия в СНО, в ху
дож ественной самодеятельно
сти, в спортивных м ер о п рия
тиях. М ногие пункты замене
ны общ им и фразами, кото-

•  ОТКРЫТОЕ 
ПИСЬМО

рым вообщ е не место в плане. 
Что это? Боязнь не удерж ать
ся на занятых позициях или 
своеобразный расчет —  мол, 
перевыполним —  так похвалят, 
а нет, так никто слова не ска
жет? Или, м ожет быть, устали 
комсом ольцы 454 группы и на
доела им общественная рабо
та? А м ож ет быть, просто не
объективны данные журнала, 
и на самом деле ком сом оль
ский дух по-преж нем у сохра
нился в этой группе? Очень бы 
хотелось услышать мнение 
комсорга 454 группы  Л. Ф о 
миной, почему ж е все-таки 
группа вместо повышенных
обязательств берет пониж ен
ные?

Г. ГАЛИМ УЛЛИНА, 
студкор.



КАК Ж И В Е Ш Ь ,  П АР Т ГР УП П А ?
П артбю ро санитарно-гигие

нического  факультета р у к о 
водство партгруппам и, активи
зацию их работы считает о д 
ним из важнейш их участков 
своей деятельности.

На одном  из заседаний парт
б ю р о  обсуждался этот вопрос.

П артбю ро  констатировало, 
что работа партгрупп на фа
культете заметно активизиро
валась. С облю даю тся норм ы 
внутрипартийной ж изни, ком 
мунисты, как правило, своей 
инициативой и личным прим е
р ом  влияют на учебный и 
воспитательный процесс.

В некоторы х партгруппах 
практикую тся самоотчеты ко м 
мунистов —  о выполнении 
уставных обязанностей, пар
тийных и общ ественных п ор у
чений, м арксистско-ленинской 
учебе. Это эф ф ективное ср ед 

ство индивидуальной работы 
с членами и кандидатами пар
тии нашло место в партгруп
пах военной ^аф едры , ка

ф едры ф илософ ии и научного 
коммунизма*

О днако во всех других 
партгруппах (а всего их 8) эта 
полезная ф орма повыш ения
ответственности комм унистов 
почем у-то  пока не практику
ется. П артгруппы  считают сво
ей обязанностью  повыш ение
идейно - политического у р о в 
ня студентов и сотрудников. 
П одавляю щ ее больш инство 
проф ессорско  - преподава
тельского состава и сотруд ни
ков занимается в сети парт- 
политпросвещ ения, в теорети
ческих семинарах и школах.
Лишь небольшая часть изуча
ет м арксизм -ленинизм  сам о
стоятельно. Комм унисты  парт

групп и преподаватели ка
ф едр участвуют в проведении 
политинф орм аций в студенче
ских группах. Х орош о органи
зована эта работа на каф едре 
инф екционных болезней (парт
гр уп о р г Г. И. Д онцов) и во
енной каф едре (В. Д. Казан
ский).

Для партгрупорга  очень 
важно уметь планировать 
свою  работу. План пом огает 
охватить все стороны м н о го 
гранной деятельности парт
группы , равном ерно распре
делить поручения, сосред ото
чить усилия на самом важном. 
К сож алению , не все парт
гр упо р ги  убеждены  в пользе 
планирования. Так, лидеры А  
курса санфака, АХЧ о грани
чиваются составлением пер
спективного  плана на год. Это, 
разумеется, не способствует

»  ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

оперативном у реш ению  на
сущных вопросов, своевре
менной реакции на изменение 
обстановки. Но, может, все-та
ки отсутствие текущ его  плани
рования не мешает ком м уни
стам этих партгрупп выполнять 
все намеченное? К сожалению, 
их планы так и остаются на б у
маге. П артбю ро потребовало 
от партгрупоргов еж ем есячно 
планйровать свою  работу.

О бщ ий недостаток всех парт
групп, по м нению  партбю ро, 
их малая пом ощ ь студсоветам, 
ограничиваю щ аяся контролем  
санитарного состояния общ е
житий.

П артбю ро обязало лидеров 
партгрупп навести порядок в 
дневниках. Д невник при ум е
лом и регулярном  ведении 
служит важным подспорьем  в 
организации работы партгруп
орга.

К. С. ПИРОГОВ, 
п артгрупорг 

каф. философ ии.

традиция н ауч ного
СОТРУДНИЧЕСТВА

С отрудники клиники нерв
ных болезней и н е й ро хир ур 
гии в течение м ногих лет п од 
держ иваю т и развивают науч
ные контакты с ученым и 
уральских академических ин
ститутов.

Еще в 1954— 1956 годах су
щ ественную  консультативную 
пом ощ ь в разработке изотоп
ных м етодов диагностики о п у
холей нервной системы ока
зала нам радиологическая ла
боратория Института биологии 
УФ АНа, в 60-е годы  со труд 
ники Института ф изики метал
лов проф ессор Р. И. Янус и 
А. И. П ортнягин совм естно с 
врачом  ГКБ №  1 В. П. Л ем а
ном способствовали освоению  
в нашей клинике м етодики ра
боты с ф еррозондовы м  м аг
нитом етром  и вы сокочастот

ным терм олокатором  при опе
рации удаления металлических 
инородны х тел из тканей 
нервной системы.

В 1971 году под руковод ст
вом заслуж енного  деятеля 
науки проф ессора Д. Г. Ш е 
ф ера и директора  Института 
математики и механики И М М  
УНЦ  АН  СССР академика 
Н. А. Красовского  при нашей 
клинике был организован о б 
ластной эксперим ентальный 
центр вычислительной д иагно
стики (ОЭЦВД). Активно участ
вует в работе этого центра 
старш ий научный сотрудник 
отдела эконом ических м ето
дов исследований И М М  Л. И. 
Тягунов. На основании анали
за сим птом ов более чем у 
тысячи больных с м озговы м  
инсультом в И М М  осущ ествле

на програм м а «обучения» 
электронно - вычислительной 
маш ины по оригинальном у м е
тоду «ком итетного распозна
вания» диагноза. В настоящ ее 
время ОЭЦВД оперативно 
д иагностирует характер м оз
гово го  инсульта. Диагностика 
проведена более чем у 800 
больных с точностью  до 
90— 93 процентов. Готовится 
програм м а для определения 
локализации очага м озго во го  
инсульта. Это важный вклад в 
науку и практику зд равоохра
нения.

Н овым эф ф ективным разде
лом н ейрохирургии  стала сте- 
реотоксическая хирургия м оз
га при эпилепсии, гиперкине- 
зах и ряде д ругих  сходных за
болеваний. Этим м етодом  ней
р охи рур ги  воздействую т на 
глубокие структуры  го ло вно 
го м озга направленным введе
нием иглоподобны х электро
дов и канюль. О бъединение 
«Уралмаш» под непосредст
венным руководством  главно
го конструктора чл.-корр. АН 
СССР Г. Л. Химича изготовило

9  НА СТЫКЕ НАУК

для клиники уникальный сте- 
реотоксический аппарат. Л або
ратория низких температур 
УНЦ АН СССР помогла при
обрести и применить стерео- 
токсической хирургии инстру
мент для локального замора
живания патологических уча
стков м озга  ц иркулирую щ им  
в каню ле ж идким  азотом (тем- 
тература— 196 градусов). К рио
д еструкция обеспечивает
точный контроль размера
разруш ения ткани и не со пр о 
вож дается тяжелым и после
операционны м и ослож нения
ми. За три года произведено 
113 стереотоксических кр ио 
хирургических вмешательств. 
Улучш ение состояния или вы
здоровление отмечено у 76 
процентов оперированных. М ы 
верим, что совместные усилия 
ученых позволят решить м но
го вопросов, выдвигаемых м е
дицинской наукой и практикой 
здравоохранения.

Е. Н. КРУПИН, 
проф ессор.

•  В КРУЖКАХ СНО

ОБСУЖДАЕМ 
ПРОБЛЕМЫ 
РЕГЕНЕРАЦИИ

В институте состоялась кон
ф еренция по проблемам ре
генерации. Эту проблему в 
настоящее время считают о д 
ной из узловых в естество
знании.

Исследования в этой обла
сти вплотную подводят вра
чей и биологов к познанию 
процессов восстановления 
структур и ф ункций организ
ма после повреждения. На 
конф еренции были рассм отре
ны теоретические и клиниче
ские стороны данного воп
роса.

Особый интерес вызвал д о 
клад студента 3 курса С. Ио- 
щ енко о регуляции процессов 
регенерации в организм е че
ловека и животных.

С ообщ ение Перетягиной 
(2 курс) было посвящ ено м о 
лекулярным механизмам р егу 
ляции пролиф ерации и 
диф ф еренцировки клеток. О 
влиянии горм онов на р еге 
нерацию кожи рассказала Са- 
солятина (2 курс), ее д о 
клад сопровож дался де
м онстрацией интересных слай
дов. О ф армакологических 
веществах, стим улирующ их 
процесс регенерации, долож ил 
М. М иллер (5 курс). В выступ
лении Л. Камыкиной (6 курс) 
были рассмотрены хирургиче
ские методы стимуляции р е 
генерации печени у больных 
с циррозам и.

Таким образом, на конф е
ренции был обсужден ш ир о 
кий круг вопросов, представ
ляющих интерес для студен
тов младших и старших кур 
сов. Остается сожалеть, что 
аудитория слушателей была 
нем ногочисленна, хотелось бы, 
чтобы на подобных заседа
ниях, где заслушиваются та
кие интересные сообщ ения, 
студентов присутствовало
больше.

А. ГЛОТОВ, 
член совета СНО института.

Туризм о наши дни—  
увлечение века. Кто та
кие туристы? Что их 
объединяет? Что .влечет 
их в горы, на порожи
стые реки, в приполяр
ную тундру? Туризм —  
это пребывание в запо
ведны* местах. Надо 
испытать эту глубокую  
и чистую радость прой
денного, это ощущение 
счастья...

В нашем институте 
уже более десяти лет
существует клуб тури
стов. Представители тур- 
клуба СГМ И побывали 
почти во всех турист

ских районах СССР, за 
исключением Карпат и 
Дальнего /Востока. Бо
лее 30 человек выполни
ли разрядные требова
ния. Но нельзя останав
ливаться на достигнутом, 
нужно непрерывно повы
шать квалификацию. 
Поэтому в нашем инсти
туте впервые организу
ется школа турнста-вод- 
ннка, которая включает 
в свою программу тео
ретическую и практиче
скую части. Будут пока
заны диафильмы и диа
позитивы, снятые наши

ми ребятами во время 
походов.

Практические занятия 
будут проводиться в вы
ходные дни в окрестно
стях г. Свердловска. По 
окончании школы орга
низуются походы первой 
и второй категорий 
сложности по рекам 
Урала. Занятия будут 
проводиться по средам 
в помещении спортклуба 
с б часов.

Приходите к нам, ре
бята! Я. З А К ,

член турсекцнн, 
студент V курса  

лечфака.

•  НА ТЕМЫ МОРАЛИ

СУДИТЬ 
НЕ ВПРАВЕ

Мы, студенты 323— 324 груп
пы лечфака, прочитав статью 
«.Где же человечность?», реши
ли высказать свое мнение о 
трагедии, происшедшей в 
семье В. Макарова, студента 
V курса лечфака.

Мы никогда не знали, что 
же представляет из себя сту
дент В. Макаров, даже после

того, как прочитали статью. 
Так как мы студенты-вечерни
ки, то добрая половина из нас 
женаты и замужем, имеют де
тей и какой-то стаж семейной 
жизни. Поэтому мы остав
ляем за собой право выска
зать свое отношение к проис
шедшему. По всему видно, что 
Виктором руководило очень 
высокое чувство к этой жен
щине и тогда он решил за
крепить свои взаимоотношения 
законным браком, несмотря на 
то, что она имела троих детей. 
Так кого же винить, что она 
не смогла остаться той, кото
рой он писал нежные письма.

Какие черты проявились в 
этой женщине, как в жёне, ни
кто, кроме их двоих, не знает.

Так что, по нашему мнению, 
никто не вправе судить о его 
взглядах на жизнь, а тем бо
лее решать по фактам, пред
ставленным в статье, будет ли 
он настоящим врачом? Может, 
это его призвание? И нам ка- 
ж е кя , что решающее слово 
должна сказать группа, где 
учится Виктор Макаров. 
Студенты 3 2 3 — 324 группы.

шшеятйшвжаммвша •  Ю М О Р
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Перед началом лекции у 
старшекурсников в 23-й боль
нице в аудиторию зашел ног, 
молодой и цветущий индиец, и 
сразу начал агитацию: «Кто 
хочет никогда не болеть, зани
майтесь йогнзмом, главное в 
нашей методике —  принимать 
на несколько минут в день 
неудобные позы». Но тут за
шел лектор, все кинулись на 
свои места, и йог тоже при
строился между студентами. 
Началась лекция, и йог удив
ленно увидел, что студенты- 
медики, приняв самые неверо
ятные по неудобству позы, 
принялись лихорадочно писать: 
они сидели скрючившись, 
изогнувшись в виде кифоза, 
скалноза и самых невероятных
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их сочетаний, писали на порт
фелях, книгах, на коленях, на 
пианино и друг на друге. При
няв одну из студенческих поз, 
йог мужественно досидел до 
перемены. «Нет, старшекурсни
ков мне учить нечему», —  ре
шил йог и поехал во 2-й кор
пус приобщать к своей мето
дике студентов 1-го н 2-го кур
сов.

На улице стояли уральские 
морозы,но, войдя в здание, йог 
по неопытности оставил паль
то в раздевалке и смело за
шел в аудиторию. Увидев скор
чившихся студентов, йог понял, 
что и здесь его методика ши
роко распространена, и скром
но сел в крайнем ряду у окош
ка. Но скоро почувствовал, 
что температура в помещении 
почти не отличается от улич
ной. й о г сосредоточился и на
чал аутотренинг: «Мне тепло, 
мне жарко!» Но почему-то за- 

IЕВ О В В б И В Я В В В П

клннання, так хорошо дейст
вующие в Индии, во 2-м кор
пусе оказались бессильны. Из
мученный и продрогший йог 
ринулся в третий курпус: 
«Только там меня могут по
нять студенты! Только в свет
лых аудиториях нового кор
пуса могут быть желающие». 
Пробравшись на лекцию в ма
лую третью аудиторию и 
устроившись в последнем ря
ду, он увидел, что и здесь сту
денты сидят все скорченные. 
Однако йоги народ настойчи
вый. «Завлекать так завле
кать», —  решил он и принял 
самую трудную позу. Но тут 
кресло не выдержало, и он по
катился вниз по ступенькам к 
ногам лектора...

С тех пор йоги к нам в ин
ститут не ездят...

Н. ТОЧЕНОВ, 
* студкор.
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Дыхание весны.. 
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